

assona verstärkt den Zweiradbereich

David Piscopiello übernimmt die Region West

Berlin, 17. Januar 2017. Noch in der Wintersaison holt sich der Berliner Versicherungsvermittler assona Verstärkung in sein Vertriebsteam für den Fahrrad- und E-Bike-Bereich. Seit dem 1. Januar verantwortet David Piscopiello als Gebietsverkaufsleiter den Westen des Landes und unterstützt somit das Team unter der Leitung von Sarchan Gambarov.

Piscopiello ist gebürtiger Lippstädter und war zuletzt in der Metallbranche im Vertrieb tätig. Der 26-jährige begeisterte Mountainbike-Fahrer freut sich über seine neue Herausforderung: „In meiner Freizeit schwinge ich mich super gerne auf mein Rad“, sagt er. „Dieses Hobby kann ich fortan in meinen Job einbringen.“ Auch bei assona ist man über den Neuzugang sichtlich erfreut. „Mit dem neu aufgestellten Team werden wir der immer stärker werdenden Nachfrage an Zweiradschutzbriefen am Markt gerecht“, erläutert Uwe Hüsch, assona-Geschäftsführer Vertrieb und Marketing. „Zum Saisonstart im Frühling können wir dann so richtig durchstarten.“

Zeichen mit Leerzeichen: 961

Bilder zum Download finden Sie unter
<https://www.assona.com/de/presse/media/corporate-fotos/>

Das Unternehmen

Die assona GmbH ist ein Vermittler für Spezialversicherungen und bietet Schutzbriefe und Garantieverlängerungen für mobile und stationäre Elektronik sowie für Küchen, Uhren und Fahrräder an. Seit der Gründung im Jahr 2003 hat sich das Unternehmen im deutschsprachigen Raum schnell zu einem der führenden Anbieter im Bereich Elektronik-Schutzbriefe entwickelt. 2,2 Millionen Kunden zählt assona heute. Die assona-Versicherungen können unter www.assona.com sowie im autorisierten Fach- und Onlinehandel abgeschlossen werden. assona beschäftigt am Standort Berlin über 100 Mitarbeiter.

Pressekontakt

assona GmbH
Mandy Friesecke
Managerin Unternehmenskommunikation
Tel. +49 30 747477-900
presse@assona.net
www.assona.com